

"El Club Esportiu Europa está sufriendo una descapitalización de su fútbol base"

Arturo Ramírez (Barcelona)

Domingo, 21 de julio del 2013 - (elperiodico.com)

Estoy perplejo con las reacciones del Espanyol, Barça y Madrid ante la supuesta apropiación de jugadores de fútbol base. Estos clubs han generado un debate del que son los menos indicados para quejarse. El Club Esportiu Europa (CE Europa) está sufriendo una descapitalización de su fútbol base por obra y gracia del Cornellà y del Damm; de nada han servido las quejas realizadas a los presidentes porque su praxis y su discurso son totalmente opuestos. Lamentable. Y la Federación mira hacia otro lado. El CE Europa ha reclamado al Tribunal Català de l'Esport, pero la falta de una reglamentación que valide de forma clara los contratos firmados por padres o jugadores deja indefensos a muchos clubs que trabajan su cantera con la ilusión de conseguir que algunos jugadores alcancen el éxito en un futuro. El CE Europa ha recibido un trato significativamente diferente en sentido positivo cuando han sido clubs de fuera de Catalunya (Zaragoza, Osasuna o Atlético de Madrid) los que se han interesado por jugadores de nuestra cantera. Cada vez hay más gente que resume la dinámica de esta situación en una frase: esto es la selva y los que disponen de más recursos materiales sofisticados no tienen problemas para cazar. El CE Europa continuará comportándose con la misma ética y señorío. Nosotros somos realmente un club comprometido: practicamos la solidaridad con los más necesitados, somos acogedores e integradores, formamos deportistas y ciudadanos, y nos comprometemos con los signos de identidad que definen nuestro país. Lástima que no tengamos el impacto mediático de otros o el apoyo institucional interesado de alguno.